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Zu der von den Abgeordneten DrvETTMAYER und 
Kollegen am 300 November 1988 an mich gerichteten schrift
lichen Anfrage Zlo 303l/J-NR/1988, betreffend Anschaffung 
von Strahlenschutzanzügen, beehre ich mich mitzuteilen: 

Der Einsatz der Exekutive im Strahlenschutz 
erfolgt gemäß § 37 Absatz 2 sowie § 38 Absatz 4 des Strahlen
schutzgesetzes, BGBlo Nro 227/690 Danach sind die Strahlen
spürtrupps der Bundesgendarmerie und der Wachkörper der 
Bundespolizei im wesentlichen zum Messen und Markieren einer 
Verstrahlung sowie zur Mitwirkung an den Schutz- und 
Sicherungsmaßnahmen berufeno 

Der Großteil der auf diese Aufgabenstellung abge
stimmten Ausrüstung wurde Ende der sechziger Jahre beschafft. 

Im Jahre 1985 wurde ein Beschaffungsprogramm zur 
Modernisierung der Ausrüstung eingeleitet, wobei vorerst der 
Ergänzung bzw. dem Ersatz der veralteten Meßgeräte Priorität 
eingeräumt wurde. Es ist aber unbestritten,daß auch die 
Strahlenschutzanzüge, die bisher allerdings kaum verwendet 
werden mußten, etappenweise zu ersetzen sind. Im Bundesvor
anschlag 1989 sind hiefür unter dem Ansatz 1/11118, VP 4005, 
S 600.000.-- vorgesehen. 

1?Jänner 1989 
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